

2022年4月30日

新潟県小学生バレーボール連盟
登録団体各位

新潟県小学生バレーボール連盟会長

全県を対象とした伝達総会について（ご案内）

新緑の候、貴団体におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また平素より小学生バレーボールの普及、発展にご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症がまだまだ油断を許さない状況下ではありますが、子供達にバレーボールを楽しんでほしいとの思いから、新潟県小学生バレーボール連盟は、4月29日に開催された理事会において、新年度の事業計画等が承認され、新年度がスタートします。

また、指導者及びチーム関係者の意思疎通を図り、より円滑な小連の運営に資するため、標記伝達総会を開催することといたしました。

つきましては、大会参加する上で、重要な案件もありますので、参加くださいますようお願いいたします。（資料は、新潟県小学生バレーボール連盟HPに掲載しますので、ダウンロードの上参加してください。）

なお、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、マスク着用での参加をお願いします。

また、参加する場合は、HP掲載のチェックシートに必要事項を記載の上、参加してください。

記

- | | | |
|------|---|-----------------------------------|
| 1. 期 | 日 | 2022年5月8日（日） |
| | | 開館受付 9:30 |
| | | 開 会 10:00 |
| | | 伝達総会 |
| | | 審判/競技伝達講習会 13:30～15:00 |
| 2. 会 | 場 | 刈羽村生涯学習センター「ラピカ」 |
| | | 伝達総会会場 「文化ホール」 |
| | | 審判/競技伝達講習会会場 「刈羽村総合体育館アリーナ（ラピカ内）」 |

新潟県小学生バレーボール連盟
理事長 小野塚 繁則
携帯 090-2178-3660
問合せ等の場合は、メッセージを残してください。